

PRECIO: 6 Centavos

LA PROTESTA

FORTE PAGO

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administración: Perú 1537

U. Telefónica, 0478 B. Orden

Una política sindical

Hombres que se creen situados en el extremo del movimiento anarquista que hasta lindan con el individualismo negativo, encuentran cómodo hacer política sindical... Y para colmar el absurdo de esa posición, esos hombres no ven ni son otra cosa que milifantes de la organización obrera, con sus peques aleaños de la cuestión social, pero que sin embargo encajan un gesto de independencia... para eludir los compromisos que ellos suponen constituyen un ataque a su personalidad.

Llega con exceso atraso esa pequeña remoloneada individualista. Los teóricos de la "independencia anarquista", por lo mismo que gestan sus elaboraciones en la mesa del café o en el rincón familiar, no pueden llegar con las generalidades al campo de las agitaciones subversivas y de las luchas proletarias. Y como lo intentan es hacer política sindical, oposición de gabinete con todas las emboscadas y zancadillas comunes a los partidos electorales, se ven obligados a distraer sus propósitos y a callar los verdaderos motivos de su oposición a la F. O. R. A. al anarquismo plebeyo...

No creemos en la autenticidad de los argumentos que exhibe esa pretendida independencia del talento. En qué auto, esa opinión, en qué teoría superior está el signo de esa tan pregonada autenticidad? Lo único real y positivo que existe un grupo científico en nuestro movimiento que demuestra toda su actividad en esa permanente oposición a la F. O. R. A. y en la labor conspiradora, que realiza en su intento por sustituir a LA PROTESTA en la orientación del anarquismo. Y en forma de un grupo completamente desvinculado de nuestro movimiento gran total los adeptos, todos los desposeídos y todos los chismosos que obstaculizan en sus maniobras el progreso de las ideas y la marcha de la revolución.

El grupo "La Antorcha" mantiene desde hace varios años y desde distintas posiciones, y con diversos nombres, la bandera de la discordia. Ese grupo siendo individualista, declaradamente enemigo de la organización obrera, reúne en su seno a una curiosa variedad de elementos. Por oposición a la F. O. R. A. y a LA PROTESTA, se mantuvo neutral en la campaña emprendida contra los renegados y traidores refugiados en la U. S. A. y en la A. L. A., esperando posiblemente el momento de nuestra derrota para cimentar sus pretensiones sobre los restos del movimiento anarquista. Y fiel a ese criterio político y oportunista, ese mismo grupo amparó a los voceros del industrialismo que intentaban una nueva escisión e hizo suyas todas las querrelas demagógicas planteadas por los desposeídos y los insidiosos.

Política sindical... al margen del individualismo — ¡qué cómodo resultado! — para las responsabilidades emergentes de una franca intervención en el movimiento obrero —, realiza "La Antorcha" en su defensa de las pocas palabras y las más manifestas inoperancias de la acción gremial. Por oposición al consejo de la F. O. R. A., ese grupo defendió al ex Comité pro Bloqueo a Piccardi y Cia., después de haber sostenido la conveniencia de pactar con esa empresa un arreglo del conflicto que involucraría una inmundicia y una traición. Y arrojando el propósito de provocar una crisis interna en la F. O. R. A., esos mismos elementos provocaron escándalo alrededor del boicot a Bieckert, haciendo que ignoran las debidas razones que obligaron al consejo federal a retirar su apoyo al boicot.

Los censores del consejo federal de la F. O. R. A. hablan de dictadura, de atropellos a la soberanía de los sindicatos, de extralimitaciones en los fueros jurisdiccionales de los compañeros que sitúa al frente de nuestra organización, se arrojan en cruzados del espíritu anarquista de la F. O. R. A., del federalismo, del pacto de solidaridad. Pretenden descubrir terribles herejías antil-

bertarias, solapados avances centralistas, procedimientos dignos de la más fulminante excomunión. Pero no discuten los fundamentos de sus acusaciones, no quieren ir al fondo de la cuestión, no quieren la polémica en torno a esas pretendidas actitudes dictatoriales.

"La Antorcha" se le invitó a discutir el asunto del ex Comité pro Bloqueo a Piccardi y Cia. y las causas de la actitud del consejo de la Federación Obrera Local Bonaerense y de la mayoría de sus gremios. Eludió la discusión, pero siguió alentando a los componentes del Comité desautorizado y a los elementos que en el gremio de lavadores de autos se complacían con sus sospechosas actividades. ¡No es eso hacer política, aprovecharse de recursos políticos para combatir a los consejos de la F. O. R. A. y abrir una brecha en nuestro movimiento?

En el caso del boicot a la Bieckert, "La Antorcha" emplea el mismo procedimiento. Primero intentó adelantarse al consejo federal para dar su campanada de alarma. Pero, frente a la resolución tomada por el consejo, volvió a repetir el viejo estribillo: No se habían cumplido las fórmulas del funcionalismo sindical para tomar esa medida contra el Comité pro Bloqueo a la Bieckert; los gremios no fueron consultados previamente para saber su opinión. En consecuencia, se obró dictatorialmente, por encima del federalismo y de la autonomía sindical. Y "La Antorcha" no espera que el consejo federal remita su informe a los socios adheridos y haga su composición de lugar. Encuentra una buena ocasión para hacer política y así, en el asunto, sin tener en cuenta la gravedad del asunto, promueve el escándalo y alienta a sus parciales para que pongan en práctica una de sus habituales zancadillas.

Los voceros de la insidia se aprestan a rendir fenomenal batalla contra los "conculcadores" del federalismo y de la autonomía sindical. "La Antorcha" dió el grito de alarma. Y los que alientan su espíritu en la semanal cosecha de improperios y de vulgaridades, hacen suya esa maniobra política que persigue como fin una crisis en el consejo federal de la F. O. R. A.

El sindicato Pintores Unidos anuncia que discutirá el próximo domingo, en asamblea general, la actitud del consejo federal en el asunto de la Bieckert. Los promotores de esta discusión pertenecen al grupo "La Antorcha" y por lo que huelga todo comentario al respecto. Pero debemos recordar a esos diligentes censores, ahora que tanto valor dan a las fórmulas del funcionalismo sindical, que la conducta del consejo no puede ser discutida hasta que ese gremio tenga en su poder todos los antecedentes del asunto en litigio. Una norma elemental exige que se juzgue con conocimiento de causa. Y ese conocimiento no ventilar un asunto que aún no salió de los límites que acorsetaron las circunstancias.

Los gremios de la F. O. R. A. tienen perfecto derecho a exigir al consejo federal el informe relativo al asunto de la Bieckert. Y el acto dictatorial se realizaría si se negara esa satisfacción o el consejo guardara para sí los fundamentos de su medida. ¡Es que se quiere discutir la facultad de los consejos a tonar resoluciones de orden general en casos de emergencia como el que nos ocupa! ¡A ver!, que salgan a la palestra esos profesores en sindicalismo.

¡Basta ya de política ucial! Los que promueven el fúnebre escándalo son los chismosos e insidiosos de siempre. Y nosotros no tenemos a las situaciones claras y a los juicios terminantes. Que se diga, pues, todo lo que se tenga que decir. Y que terminen de una vez todos esos chibancos de procreador y todas esas emboscadas políticas.

Defenderán a la F. O. R. A. y velarán por la pureza del anarquismo quienes con mayor claridad hablen y mejores argumentos aporten a la discusión entablada. ¡Estamos!

El primer revés laborista

El gobierno laborista recibió su primer revés en la Cámara de los Comunes. Ese accidente político tiene muy relativa importancia. Pero el laborismo sólo vale hoy como expresión política, como partido gobernante, obligado a seguir todas las zancadillas parlamentarias, ya que económicamente su fracaso se evidenció antes de que Macdonald fuera invitado a constituir el gabinete de su majestad real e imperial.

Los laboristas no podrán salir del círculo en que giraron los anteriores gobiernos. El apoyo liberal impone condiciones a esos mandaderos del capitalismo inglés, y quizás esa primera derrota parlamentaria no sea otra cosa que un aviso anticipado de las ocultas maniobras de Lloyd George, el único que sólo aprovechará el trance laborista para elevar sus prestigios políticos y preparar su nueva ascensión al poder.

Dando cuenta de ese episodio político, muy importante para el formalismo británico, un correspondiente dice lo siguiente: "El gobierno laborista sufrió un revés al ser rechazada, por 231 votos contra 207 una moción de Mr. Clynes, representante del Gobierno en la Cámara de los Comunes, pidiendo la suspensión de la costumbre de levantar la sesión a las 23 con el fin de facilitar la discusión del presupuesto del ejército. El gobierno no considera esta derrota como de importancia vital.

El hecho se desarrolló en la siguiente forma: Mr. Baldwin preguntó a Mr. Clynes por qué el gobierno deseaba suspender la costumbre de levantar la sesión a las 23, a lo cual el representante del gobierno respondió que el asunto estaba retrasado y porque el impuesto el único medio de economizar tiempo.

Esta declaración suscitó una considerable oposición en las bancas liberales y conservadoras y en la votación fué derrota por la mayoría radical y socialista. Este resultado desolaba indolentemente de los conservadores, quienes prorumpieron en su grito tradicional: "¡Huelga!"

El primer revés laborista es bastante significativo. El gobierno de Macdonald dió una muestra de avaricia y forzó la máquina parlamentaria para que multiplicara su labor política. Pero los conservadores y liberales no tienen prisa, ni están para excesos de trabajo.

Más desprecio, más desprecio... parecen decir los viejos políticos a los ágiles laboristas. Y Macdonald, que es un viejo zorro, aunque se estroñó recientemente en esa clase de lides, comprenderá todo el alcance de la advertencia y acortará la marcha a la máquina laborista.

Themis no descubierto

Mr. Daugherty, secretario del Departamento de Justicia de Estados Unidos, es uno de los personajes que tienen algo que ver en el sucio negocio del petróleo. En la investigación que realiza el Senado para poner en claro esa colosal estafa, se llegó a la conclusión de que todos los colaboradores del ex presidente Harding tuvieron una actuación destacada en las concesiones petrolíferas, recibiendo por ello grandes coimas y acciones en las compañías concesionarias.

El procurador general, árbitro de la justicia en el país del dólar, no puede eludir su responsabilidad en el llamado asunto Fall. Desde el Departamento de Justicia sancionó los sucios negocios sobre las concesiones petrolíferas en terrenos fiscales y amparó a los que negociaron esa operación financiera ilegal. Y por esos servicios Mr. Daugherty debe haber recibido una buena recompensa, dado que de su cumplimiento dependía el éxito del negocio.

Tareos que ese aprovechado instrumentista de Wall Street goza de reputación en los círculos burgueses de Estados Unidos. Los yanquis creen en la honradez del procurador general y en su supuestamente recto e íntegro. Pero Mr. Daugherty sólo es severo con los débiles y duro con los trabajadores y para esos desposeídos guarda todas sus furias y todos sus ojos de supremo sacerdote de la impudicia Tremis.

El enemigo mortal de los revolucionarios, el persecutor implacable de los I. W. O., el verdugo de Sacco y Vanzetti, es blando como un sirviente frente a los poderosos y de pone toda su recelitud frente a un fajó de dólares. Y esa "erudición" de revelar el escandaloso asunto Fall, en el que había Themis, recibió su colma por intermedio del su premo sacerdote: el ministro de justicia Mr. Daugherty, implacable salvaje al servicio de Wall Street.

Según informa un correspondiente, en la última sesión de la Comisión encargada de investigar las actividades de Mr. Daugherty hubo nuevas revelaciones sensacionales. Volvió a prestar declaración Mrs. Jessie Slinson, que fué esposa de Mr. Jess Smith, uno de los amigos más íntimos del Procurador General. Mrs. Slinson aseguró que Mr. Smith le había revelado que Mr. Daugherty y él habían participado en un negocio que les produjo 180,000 dólares, gracias a que Mr. Daugherty se comprometió a no perse-

guir judicialmente a algunos filmdores del match Dempsey-Carpentier.

Mrs. Slinson aseguró, además, que Mr. Smith le había dicho que las personas que buscaban perdonas para sus patentes o amigos encerrados en las prisiones federales recurrían con frecuencia a él, quien entraba inmediatamente en negociaciones con Mr. Daugherty. Citó un caso concreto, dando a entender que se cobraba dinero en cambio de estos servicios.

Todas las afirmaciones de Mrs. Slinson, que son probablemente las más graves que jamás se hayan hecho contra un funcionario del gobierno de la Unión, se basan en lo que oyó decir a Mr. Smith. La testigo citó también algunos nombres de conocidos funcionarios de Washington, hablando además de ciertos casos misteriosos donde Mr. Daugherty y Mr. Smith se solían reunir con sus amigos. Dijo que Smith en cierta ocasión se dirigió a Ohio, y al regresar trajo consigo la suma de 75,000 dólares en efectivo, producto de un negocio en petróleo.

Es fácil descubrir el verdadero origen de las actividades de Mr. Daugherty en la persecución del movimiento obrero y de la propaganda revolucionaria en Estados Unidos. ¡Qué precio habrán pagado los capitalistas del Estado de Massachusetts por la condena de Sacco y Vanzetti? ¿Y cuánto haberán reportado a ese colmo representante de la impudicia Themis sus feroces persecuciones contra los I. W. W.?

Del proceso Fall no saldrán en claro todas las actividades de ese lacayo de Wall Street. Pero sí quedará en descubierta la sangrienta farsa del proceso Sacco y Vanzetti y todas las criminales maniobras de Mr. Daugherty y sus agentes para llevar a la cárcel y a la silla eléctrica a hombres señalados por el capitalismo para pagar con su sangre el bárbaro tributo al insaciable Moloch.

Nacionalismo bolchevique

En el plano internacional el gobierno bolchevique ocupa una posición puramente nacionalista. Los comunistas rusos aspiran a la unidad política del imperio zarista, abstrayendo su imperialismo con el sofisma de esa federación soviética subordinada a Moscú. Y toda provisión la creen justa los dirigentes de la comisaría zarista, porque para ellos poseen como justificativo la defensa del "Estado obrero" y la dictadura del proletariado.

Acción de conquista

Hemos hecho notar lo saludable de ciertas lecciones de hechos sobre la mentalidad popular para inducir a no confiar, hoy menos que nunca, en la virtud de las tendencias de gobierno. Estos últimos tiempos fueron, a ese respecto, prodigios en enseñanzas. Pocos períodos ha cruzado la historia que fueran más elocuentes. Todo un caudal vastísimo de experiencia ha podido ser recogido para ofrecerlo como materia de ilustración en cuanto al fracaso de los partidos.

El pueblo tiene ahora, con la experiencia rusa, un motivo por demás fecundo en realidad. Al anarquismo se le presenta un campo más dilatado para desarrollar su acción con resultados positivos. Le abra de proleptismo, se acrecienta en frutos más prósperos, porque los acontecimientos del tiempo han contribuido de manera poderosa a distar preocupaciones, predisponiendo los tripulantes para las concepciones trascendentales.

El hecho es tan positivo, que los anarquistas mismos de todas las latitudes, debieron examinar por un momento su conciencia para ver si estaba a la altura de las necesidades de este período vacilante de la historia del mundo.

Y deudor, en efecto, que sus actividades se resentían de defectos añejos que habían de ser enmendados, si no se quería servir bonachonismo al mercantilismo político de perdonengues rojos y al sindicalismo andorquista y dictatorial, por necesidades de tripa. Mientras la pasión retrocedía de los capitanes de multitud tuvo, con la victoria bolchevique — victoria política, no comunista — un motivo para evadirse, la flojera anarquista se nutrió de elementos para imponer — con influencia decisiva. Hoy podemos discutir, mejor que antes, aplenado de hechos inconcristables. Ilustrado de ser lastimoso esa breve confusión por parte de los anarquistas después del fenómeno ruso. Algunos esfuerzos inútiles se han invertido a favor de un conocimiento que al fin, terminó en resultados sin valor alguno de carácter social.

Pero sirvió para apoyar en definitiva las

Después de su reconocimiento por Inglaterra, el gobierno bolchevique se incorporó de hecho a la organización del babiloniano internacional. Moscú promueve querrelas en los países que integran el ex imperio de los zares, alegando los derechos de sucesoria y disputando la posesión de territorios conferidos a otros Estados.

Se anuncia que han surgido diferencias entre Rusia y Polonia. Después a la cuestión de Menel y de Besarabia. Los diarios polacos expresan su desagrado por la nueva nota circular enviada a las potencias por el conde de Relaciones Exteriores del Soviet, Tchitcherín, acerca de la cuestión de Menel y la frontera polaco-lituana.

Los diarios rechazan principalmente los párrafos de la nota rusa que declara que las decisiones de la Sociedad de las Naciones violan los intereses de los soviets; que la intervención de una tercera potencia en el conflicto de la antedicha frontera se contraría a lo estipulado en el Tratado de Paz ruso-litana y principalmente la grave alusión que hace Tchitcherín, al final, sobre la cuestión de Besarabia, respecto a la cual declara, en tono amenazador, que Rusia debe salvaguardar a ese respecto sus derechos territoriales.

Estas declaraciones de la nota rusa, agregan provocan aquí toda clase de protestas y los diarios ven en ellas un desafío y una amenaza manifiesta de invadir territorios para quitarlos por la fuerza a sus dueños legítimos. Pero lo que consideran que será inútil la próxima Conferencia de Viena, para tratar pacíficamente de la cuestión de Besarabia, y llaman la atención de las grandes potencias sobre esta nueva actitud belicosa de los Soviets, que enturbia aún más la situación y estiman que Polonia debe prepararse a las eventualidades.

El diario "Kuryer-Poranny" dice que la protesta de Tchitcherín es francamente antipolaca, pues vuelve a colocar sobre el tapete la cuestión de la frontera polaco-lituana y la atribución de Vilna a Polonia. Termina describiendo el cambio repentino que se produjo en Moscú contra Polonia desde las recientes declaraciones cordiales entre el Sr. Darowsky y Kallin, presidente del Comité Ejecutivo de los Soviets.

No daremos razón a la burguesía polaca, respecto a sus alegatos legitimistas sobre Vilna. ¡Libreos son Lenin de cometer semejante pecado contra revolucionario! Pero sí constatamos que el gobierno de Moscú está en el terreno nacionalista y defende su derecho a la herencia del imperio zarista sin importar poco ni mucho el derecho de los pueblos a dirigir sus destinos

concepciones del pensamiento anarquista en columnas más sólidas. Hubo de advertirse cómo la sinceridad, el afán de justicia social y la pasión cálida por el futuro, sólo ardan en el alma anarquista como una llama inextinguible. Las pequeñas preocupaciones marxistas reanudan estrepitosamente. Son teorías de fracaso que ninguna realidad acredita.

El anarquismo internacional triunfe más dueño de sí. Comprende que su acción está con preferencia en el seno de las multitudes, y se esfuerza, como nunca, en conquistar entre ellas posiciones inconmovibles. El individualismo trashumante, que restaba como tendencia hueca y de acomodamiento personal, bateo en retirada por falta de envergadura revolucionaria. Los que por error reanudar un tiempo a la acción de masas, deploran hoy su actitud. Podrá ser el pueblo tardío en su evolución, pero posee la virtud indelible de la fuerza. Y una acción insurgente vale más que diez años de propaganda ideológica. Esa más fructuosa por cuanto aporta más elementos de prueba para juzgar en definitiva a la sociedad actual.

Las victorias del pueblo acrecientan la confianza en sus fuerzas y la fe en sus destinos. ¡Jamás pelea a pura pérdida. Cuando se le rinda, resulta triunfador, porque acumula odios redentores.

A nadie se le ha de ocurrir que esos odios no sean pasión bella, factores de emancipación, palpitaciones de un sentimiento generoso. Odios así son de proyecciones heroicas, de poder saludable, que ha de operar una transfór. acción radical de la fisiología moral del mundo.

A confundirse con los anhelos populares se dirige hoy el anarquismo universal, en la forma en que debió hacerlo antes. En todos los países se oigen atalayas entre el proletariado para torques, con éxito a los enemigos tradicionales de la libertad.

El estándar deja de cifrarse en la aspiración del momento. Se define como un baluarte de ataque y demolición del privilegio. En España ya no oculta su finalidad: la proclamación a los cuatro vientos, y si aún no es completamente consecuente con ella, a lo

MOVIMIENTO OBRERO

Huelgas

Picapedreros y Graniteros
La C. A. pone en conocimiento de todos aquellos compañeros que no hayan asistido a nuestra asamblea del 8 del corriente...

Cigarreros y cigarreras de hoja
Se comunica a los cigarreros y cigarreras de hoja que la casa Dominguez continúa en conflicto como el primer día de huelga...

Obreros en Dulce Unidos
Huelga en la pastelería y panadería "La Princesa", San Juan 3134.

Ojajoneros y fanobrerros
Pues bien compañeros Ojajoneros: La C. Administrativa hace un llamado a la conciencia de todos los camaradas...

Convocatorias

Ateneo O. Cultural de Boca y Barracas
Para el domingo 15, se cita a asamblea a los componentes y simpatizantes, en Patricios 1865, a las 10 horas.

A. "Amor, Ciencia y Libertad"
Para el martes 18, a las 21 horas, quedan citados todos los componentes de esta agrupación...

C. de Relaciones de O. Panaderos de Buenos Aires
Este Comité cita a sus delegados, comisiones y camaradas de afinidad, a la reunión del día 15 del corriente...

Plintores Unidos
Por acuerdo unánime de los compañeros concurrentes a nuestra asamblea del 9 del corriente...

Liga de E. Reclonistas
Se cita a los compañeros componentes de la C. A. a la reunión que se efectuará el lunes 17, a las 21, en Estados Unidos 3515...

Metalúrgicos Unidos
Para el sábado 15, a las 20.30 horas, en Bartolomé Mitre 3270, asamblea general para tratar la siguiente orden del día:

Compañeros Bronceos: A vosotros os incumbe también encargar y llevar nuestros asuntos. Basados en ello, nuestro deseo es que concuerdes el mayor número posible a esta asamblea.

Agrupación C. Anarquista Barro y Cerebrero - Tucumán
Pedimos a los compañeros, agrupaciones y grupos que hayan recibido "gacetas" del número extraordinario de nuestro periódico "Adelante"...

A. A. "El Momento"
(Quilmes - F. C. S.)
Los compañeros componentes de esta agrupación, deben reunirse el domingo 16, en el local Brown 693, a las 9 horas.

O. Ladrilleros y Anexos
Se invita a los compañeros a la asamblea general que se realizará el domingo 16, a las 15 horas, en B. Mitre 3270, para la que hay a tratar un importante

orden del día, por lo que esperamos sepan comprender lo necesaria que es la presencia de todos. - La Comisión.
Carpinteros, Ebanistas, Aserradores y Anexos
La Comisión del sindicato de Carpinteros pone a conocimiento del gremio en general que la asamblea del día 8 del corriente, fué postergada para el viernes 14, a las 20 horas...

Obreros Herradores
Se convoca a la comisión, a concurrir hoy sábado a las 20.30, en el local B. Mitre 3270, por ser de suma importancia su presencia. - El Secretario.

Notas Varlas

Agrupación Anarquista "Verbo Nuevo" (San Juan)
Esta agrupación resolvió lo siguiente: convocar a los compañeros, anarquistas y simpatizantes, una vez por semana...

También se resolvió solicitar de todas las agrupaciones afines, que envíen material de propaganda, para distribuirlo entre los trabajadores de esta provincia.

Las agrupaciones que puedan enviarnos lo que solicitamos, pueden hacerlo a Rawson 111, a Santiago Bueno (San Juan). - Por la agrupación: El Secretario.

Centro Cultural "F. Ameghino"
Consecuente este centro con sus principios educacionales y emancipadores, comprendiendo que la ignorancia es la causa principal que determina la esclavitud y la explotación...

Trabajador: Asociate a este centro para instruirte y contribuir a la emancipación humana; la cuota es de 0.50 por hombre y de 0.20 para mujeres...

Se cita a los compañeros componentes de la C. A. a la reunión que se efectuará el lunes 17, a las 21, en Estados Unidos 3515...

Comunicamos a las instituciones revolucionarias y compañeros en general, que habiendo renunciado el anterior secretario por razones de trabajo, se nombra en reemplazo del mismo al compañero Simplicio de la Tudeca...

Compañeros: Asociate a este centro para instruirte y contribuir a la emancipación humana; la cuota es de 0.50 por hombre y de 0.20 para mujeres...

Compañeros: Asociate a este centro para instruirte y contribuir a la emancipación humana; la cuota es de 0.50 por hombre y de 0.20 para mujeres...

Compañeros: Asociate a este centro para instruirte y contribuir a la emancipación humana; la cuota es de 0.50 por hombre y de 0.20 para mujeres...

Compañeros: Asociate a este centro para instruirte y contribuir a la emancipación humana; la cuota es de 0.50 por hombre y de 0.20 para mujeres...

Librería de LA PROTESTA

- Enrique Perri - Ciencia Positiva 0.90
E. Perri y Molinari - Los Hombreres y las Cerebras, El Ocaso del Derecho Penal 0.90
Carlos Albert - El Amor Libro Biblioteca Tierra y Libertad - Libertad y Comunismo 0.80
C. Cornelissen - En marcha hacia la Sociedad Nueva 0.90
Ch. Dupuis - Origen de todos los cultos 0.90
J. López Montenegro - El Botón de Fuego 1.20
A. Mater - República Francesa y Valsesias 0.90
Alberto Ghirardo - La Cuestión del Deportado 0.60
Pablo Elbacher - La doctrina anarquista 0.90
A. Kolontai - La oposición obrera en Rusia 0.90
Anselmo Lorenzo - Via Libre 1.00
G. Haechel - El Origen del Hombre 1.00
Pi y Arsuaga - El Proceso de Cristo 1.00
E. Tralio - El Misticismo Moderno 1.00
Rafael Barré - El Dolor Paraguayo 0.90
E. Denoy - Los Decadentes del momento 1.00
R. H. Barreña - La Religión al alcance de todos 1.20
Enrique Malatesta - El Comunismo Anárquico 1.20
Carlos R. Darwin - El Origen del Hombre 0.90
León Brothier - Historia de la Tierra 1.00
Augusto Behel - La Mujer (2 t.) 1.50
Emilio Pirovano - Tierra Adentro 1.00
E. Murisier - Enfermedades del Sentimiento Religioso 1.00
A. Schopenhauer - El Fundamento de la Moral 1.00
E. Vandervelde y J. Moset - Los Parasitos de la Sociedad 1.00
P. Chiniyay - El Cura, la Mujer y el Confesionario 0.90
S. Zabarowsky - El Hombre prehistórico 1.00
Jean Marestan - La Educación Sexual 1.80
E. Reclús - La Montaña 0.20
W. Korolenko - El Imperio de la muerte 0.60
Práxedes E. Gurrerío - Números Rebeldes 1.00
Rodolfo Roch - Artistas y Rebeldes 1.80
Camilo Flamarión - Astronomía Popular 1.00
Carlos Malato - Revolución Criliana, etc. 0.90
E. Flores Magón - Sembrando Ideas 0.40
Sentida Libertaria (2 tomos) 0.60
Verdugos y Víctimas (drama) 1.50
Pablo Lafargue - El Matrimonio 1.00
Idea de la Justicia, etc. 1.00
Ramón Cortés - Poesías 1.00
María Máximo Gorki - El Terror Bolchevista 0.90
La Madre (2 tomos) 2.00
En la Estopa 0.90
Tierra Libre 0.90
El Anlo 0.90
Mi vida en la cárcel 1.00
Emilio Zola - Germinál 1.50
Trabajo (2 tomos) 1.00
P. Mantegazza - Fisiología del Placer 2 tomos 1.50
Los amigos de los hombres, (2 t.) 1.50
Luis Fabry - Dictadura y Revolución 2.00

EDITORIAL MODERNA (A \$ 0.50 el tomo)
Volumen I - Páginas de un descontento, por Máximo Gorki
Volumen II - Revolución y Revolución, por Eliseo Reclús
Volumen III - La Guerra, por Octavio Mirbeau
Volumen IV - Ensayos sobre moral, por Pedro Kropotkin
Volumen V - En Siberia, por Vladimir Korolenko
Volumen VI - La coacción moral, por Ricardo Mella
Volumen VII - Un enemigo del pueblo, por Henrik Ibsen
Volumen VIII - Crítica Libertaria, por Max Nettlau
Volumen IX - Bola de sebo, por Guy de Maupassant
Volumen X - Estudios Sociológicos, por Edward Carpenter

IMPORTANTE
Todo pedido debe venir acompañado del importe correspondiente y de la voluntad, nos vemos obligados a tomar esta medida, que cumpliremos sin excepción, pues son muchos los compañeros que nos hacen pedidos de libros, luego por una u otra causa se olvidan de remitir el importe, resultando que la venta de libros, en vez de ayudar a la vida del día, viene a perjudicarla.

Como ya saben los camaradas, centros y agrupaciones, la agrupación arriba mencionada, tomó con calor la iniciativa de editar en folletos especiales, en idioma israelita y repartirlo gratis, con los acontecimientos de Kronstadt y el movimiento makhovista, a fin de hacer conocer los hechos entre el elemento de habla israelita y contrarrestar las calumnias de los llamados "comunistas".

El compañero René nos pide que aclaráramos un asunto relacionado con un dinero recibido y entregado por el Sindicato Chauffeurs para el Comité Pro Argelitas. Dicho dinero - \$ pesos - fué entregado por dicho compañero al Comité Pro Presos y Deportados, pero al hacer entrega de él no supo explicarse y dijo que era por una colecta o lista de suscripción hecha por un compañero Chauffeur y como tal figuró en los libros del Comité, como donación.

Como ya saben los camaradas, centros y agrupaciones, la agrupación arriba mencionada, tomó con calor la iniciativa de editar en folletos especiales, en idioma israelita y repartirlo gratis, con los acontecimientos de Kronstadt y el movimiento makhovista, a fin de hacer conocer los hechos entre el elemento de habla israelita y contrarrestar las calumnias de los llamados "comunistas".

Este Federación ha organizado picnic, el domingo 16, a total beneficio del Comité Pro Presos, en la hermosa Quinta "El Hogar" (Planta Chica F. O. C. A.).

Esta Federación ha organizado picnic, el domingo 16, a total beneficio del Comité Pro Presos, en la hermosa Quinta "El Hogar" (Planta Chica F. O. C. A.).

Esta Federación ha organizado picnic, el domingo 16, a total beneficio del Comité Pro Presos, en la hermosa Quinta "El Hogar" (Planta Chica F. O. C. A.).

Esta Federación ha organizado picnic, el domingo 16, a total beneficio del Comité Pro Presos, en la hermosa Quinta "El Hogar" (Planta Chica F. O. C. A.).

LA PROTESTA

Para que las instituciones obreras centros libertarios lo tomen en cuenta damos a publicidad las fechas en que este Comité realizará actos a total beneficio de las camaradas presas. El día: Marzo 22; Abril 12; Mayo 17; Junio 17; Julio 5; Agosto 2; Septiembre 6; Octubre 4 y noviembre 10.

En esta velada se sorteará la rifa que fué suspendida en el último plebiscito LA PROTESTA. - El Secretario.

Funciones y Conferencia

Organizada por el grupo editor de esta revista y a su beneficio, se lleva a cabo una conferencia, el domingo 16 a las 8.30, en Bartolomé Mitre 3270, la que se tratarán los temas siguientes: J. Mijuel Pedrabuena: "Los valores filosóficos en Masé Shipar y Nistozolo"; E. G. Boshoo: "Afirmación del comunismo anárquico".

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

LA PROTESTA

Para que las instituciones obreras centros libertarios lo tomen en cuenta damos a publicidad las fechas en que este Comité realizará actos a total beneficio de las camaradas presas. El día: Marzo 22; Abril 12; Mayo 17; Junio 17; Julio 5; Agosto 2; Septiembre 6; Octubre 4 y noviembre 10.

En esta velada se sorteará la rifa que fué suspendida en el último plebiscito LA PROTESTA. - El Secretario.

Funciones y Conferencia

Organizada por el grupo editor de esta revista y a su beneficio, se lleva a cabo una conferencia, el domingo 16 a las 8.30, en Bartolomé Mitre 3270, la que se tratarán los temas siguientes: J. Mijuel Pedrabuena: "Los valores filosóficos en Masé Shipar y Nistozolo"; E. G. Boshoo: "Afirmación del comunismo anárquico".

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.

Organizada por esta entidad se lleva a cabo el miércoles 19 y a su beneficio, una velada teatral en el teatro "9 de Julio" de Villa Urquiza, a las 21 horas.